



### Das Gleichnis vom Sämann

Jesus erzählte den Menschen oft Geschichten. Diese Geschichten nennen wir Gleichnisse. Damit wollte Jesus den Menschen eine Botschaft mitteilen.

Jesus erzählte einmal folgendes Gleichnis:  
„Ein Sämann ging aufs Feld, um zu säen. Als er säte, fiel ein Teil der Körner auf den Weg, und die Vögel kamen und fraßen sie.  
Ein anderer Teil fiel auf felsigen Boden, wo es nur wenig Erde gab, und ging sofort auf, weil das Erdreich nicht tief genug war. Als aber die Sonne hochstieg, wurde die Saat versengt, und weil sie keine Wurzeln hatte, verdorrte sie.  
Wieder ein anderer Teil fiel in die Dornen, und die Dornen wuchsen und erstickten die Saat.



Ein anderer Teil fiel auf guten Boden und brachte Frucht, teils hundertfach, teils sechzigfach, teils dreißigfach.“